

Excluidos

Por no reunir los requisitos exigidos en las bases 2.ª y 3.ª de la convocatoria.

Don Pedro Antonio González Afonso.

Lo que se hace público para general conocimiento, advirtiendo a los interesados que, a tenor de lo previsto en el artículo 5.º, 2, del Reglamento General para Ingreso en la Administración Pública, se les concede un plazo de quince días hábiles, contados desde el siguiente a la publicación del presente anuncio en este «Boletín Oficial del Estado» para que formulen las reclamaciones a que hubiere lugar, que serán resueltas por esta Presidencia.

Arona, 11 de noviembre de 1978.—El Alcalde.—13.946-E.

443 *RESOLUCION del Ayuntamiento de Badajoz referente a la oposición libre para la provisión, en propiedad, de dos plazas de Arquitectos.*

En el «Boletín Oficial» de esta provincia, correspondiente al día 17 de noviembre último, número 264, se publican las bases completas de la oposición libre para proveer en propiedad dos plazas de Arquitectos de esta Corporación. Asimismo, en el «Boletín Oficial» de la provincia número 280, del día 6 del corriente mes de diciembre, se publica el programa que ha de regir en dicha oposición.

Las plazas están dotadas con los haberes correspondientes al nivel de proporcionalidad 10, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

El plazo de presentación de instancias para tomar parte en la oposición es de treinta días hábiles, contados desde el siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Badajoz, 7 de diciembre de 1978.—El Alcalde.—15.186-E.

444 *RESOLUCION del Ayuntamiento de Beas (Huelva) por la que se convocan pruebas selectivas restringidas para proveer una plaza de Auxiliar de Administración General.*

Este Ayuntamiento en sesión plenaria celebrada el día 13 de diciembre último, acordó la provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar administrativo, mediante la celebración de pruebas selectivas restringidas, de conformidad con lo establecido en el Real Decreto 1409/1977, para la integración de personal interino, temporero, eventual o contratado. Las bases son las siguientes:

Primera.—Objeto de la convocatoria. La provisión mediante pruebas selectivas restringidas de una plaza de Auxiliar administrativo, dotada con el coeficiente 1,7, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones complementarias.

Segunda.—Condiciones de los aspirantes.

1. Ser español.
2. Estar prestando servicios a este Ayuntamiento con anterioridad al 1 de junio de 1977 con carácter distinto al de propiedad.
3. Poseer título de Bachiller Elemental, Graduado Escolar o similar, si tal titulación fuese exigida, en la fecha de su nombramiento.

Tercera.—Las instancias se admitirán durante un plazo de treinta días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Cuarta.—Las pruebas consistirán en:

- a) Primer ejercicio: Copia a máquina durante diez minutos, calificándose la corrección, limpieza y exactitud de lo copiado.
- b) Segundo ejercicio: Contestación oral a dos temas sacados al azar de los que figuran en el programa y en un tiempo máximo de treinta minutos.
- c) Tercer ejercicio: Desarrollar por escrito durante sesenta minutos, como máximo, el tema que señale el Tribunal.

Todos los ejercicios son obligatorios.

Beas 27 de noviembre de 1978.—El Alcalde.—1.617-E.

445 *RESOLUCION del Ayuntamiento de Berja por la que se prueba la lista provisional de aspirantes admitidos para cubrir la plaza de Cabo de la Policía Municipal.*

En resolución de esta fecha, esta Alcaldía ha aprobado la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a las pruebas para cubrir en propiedad la plaza de Cabo de la Policía Municipal, en la siguiente forma:

Admitidos

Don Francisco Sánchez Fernández.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público, a efectos de reclamaciones, en el plazo de quince días, a tenor de lo preceptuado en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo, y a partir de la última publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» o en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Berja, 30 de septiembre de 1978.—El Alcalde.—14.359-E.

446 *RESOLUCION del Ayuntamiento de Calasparra referente a la oposición libre, para cubrir dos plazas de Guardias municipales.*

No habiéndose presentado reclamaciones ni observaciones a la lista provisional de admitidos y excluidos a las pruebas de la oposición libre, para cubrir dos plazas de Guardias municipales en este Ayuntamiento, convocada en el «Boletín Oficial de la Provincia de Murcia» número 179, de 5 de agosto de 1978, cuya lista se publicó en el «Boletín Oficial de la Provincia de Murcia» número 247 de 26 de octubre de 1978 y en el «Boletín Oficial del Estado» número 263 de 3 de noviembre de 1978, se eleva a definitiva a todos los efectos.

El Tribunal calificador de las pruebas, estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Don Pedro García Ruiz, Alcalde-Presidente de la Corporación o miembro en quien delegue.

Vocales:

Ilustrísimo señor don Julio Vizquete Gallego, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don Juan José Martínez Acosta, titular, y don Juan Fernández García, como suplente, en representación del Profesorado Oficial.

Don Diego Granados García o don Francisco de la Cierva Viudes, indistintamente, en representación de la Jefatura de Tráfico de Murcia.

Don Alonso García Torrente Jefe de la Policía Municipal. Don Eduardo de Velasco y López-Cano, o funcionario en quien delegue, como Secretario general del Ayuntamiento, que actuará como Secretario del Tribunal.

La composición del Tribunal queda expuesta al público por plazo de quince días a efectos de reclamaciones.

Calasparra, 24 de noviembre de 1978.—El Alcalde, Pedro García Ruiz.—14.510-E.

447 *RESOLUCION del Ayuntamiento de Candeleda referente a la oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar de Administración General.*

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 82, de fecha 11 de julio de 1978, aparece publicada la convocatoria de oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar de Administración General, vacante en la plantilla de este Ayuntamiento, y dotada con el coeficiente 1,7.

Las instancias solicitando tomar parte en la oposición, se presentarán en la Secretaría General durante el plazo de treinta días hábiles, contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Candeleda, 20 de noviembre de 1978.—El Alcalde accidental. 14.360-E.

448 *RESOLUCION del Ayuntamiento de Córdoba por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos y excluidos a las oposiciones para la provisión de cuatro plazas de Técnicos de Administración General.*

Relación provisional de admitidos y excluidos de las oposiciones de referencia:

ASPIRANTES ADMITIDOS

Turno libre

- D.ª María Carmen Barroso Campos.
- D. Francisco Castro Escobar.
- D. José Delgado Falder.
- D. Pedro Funes Quero
- D.ª María Esther Sancho Alonso.
- D. Manuel Zafra Muñoz.